
Представитель ВолГУ вошел в совет 
по формированию инфраструктуры 
пространственных данных РФ на территории 
Волгоградской области

Проректор по учебно-
воспитательной работе ВолГУ 
кандидат географических 
наук Сергей Николаевич 
Канищев вошел в состав 
координационного совета по 
формированию инфраструктуры 
пространственных данных РФ 
на территории Волгоградской 
области. Совет был создан 
постановлением губернатора 
Волгоградской области 
Андрея Ивановича Бочарова 
от 29 октября 2015 года.

Координационный совет является совеща-
тельным органом по вопросам формирования 
и развития инфраструктуры пространствен-
ных данных Волгоградской области как компо-
нента единой инфраструктуры пространствен-
ных данных РФ, координации деятельности 
исполнительных органов государственной 
власти Волгоградской области, взаимодей-
ствия с органами местного самоуправления 
муниципальных образований Волгоградской 
области, территориальными органами фе-
деральных органов государственной власти и иными организациями, расположенными на 
территории  Волгоградской области.

Председателем совета является заместитель губернатора Волгоградской области – пред-
седатель Комитета финансов Волгоградской области Александр Владимирович Дорждеев.

www.volsu.ru
 

Волонтеры со всей России прошли 
обучение в ВолГУ
В Волгоградской области прошел первый всероссийский 
форум «Навстречу чемпионату» для активистов волонтерских 
центров и волонтерских объединений вузов России.

Организаторами форума выступили Российская ас-
социация волонтерских центров, Комитет молодежной 
политики Волгоградской области, Волгоградский госу-
дарственный университет при поддержке Комитета по 
подготовке и проведению матчей чемпионата мира по 
футболу 2018 года в Волгоградской области.

Активисты волонтерского движения собрались на 
площадке ВолГУ, где они прошли обучающие семинары 
и мастер-классы по различным аспектам волонтерской 
работы. В работе форума приняла участие директор 
департамента по работе с волонтерами оргкомитета 
«Россия-2018» Татьяна Валерьевна Гомзякова (на фото).

– Мне очень приятно принимать участие в этом форуме.  
Чемпионат мира по футболу FIFA 2018 – самое крупное 
спортивное международное мероприятие в мире, и оно 
пройдет у нас, в России, и я рада поздравить всех присут-
ствующих с этим событием. Вы, волонтеры, – лицо этого 
мероприятия. Вы будете обеспечивать работу почти 40 
волонтерских функций. Сегодня вы познакомитесь с этими 
функциями, а также с экспертами, которые расскажут, 
какие у них ожидания от подготовки волонтеров. Я хочу 
поблагодарить ВолГУ, который стал одним из победителей конкурса вузов, на базе которых прой-
дет подготовка волонтеров у чемпионату мира за ту работу, которую вы проделали, и пожелать 
успехов всем участникам форума, – сказала, открывая форум, Татьяна Валерьевна. Она также 
отметила высокий уровень подготовки волонтеров-участников по итогам первого дня работы. 

Участников форума приветствовал ректор ВолГУ Василий Валерьевич Тараканов, который 
пожелал им плодотворной работы.

В первый день форума состоялся круглый стол по вопросам взаимодействия волонтерских 
центров и оргкомитета «Россия-2018» с региональными властями. Для 90 волонтеров из 11 
регионов в течение нескольких дней проходили мастер-классы и обучающие семинары по 
различным аспектам волонтерской работы. Участники форума прошли образовательные 
практические блоки для волонтеров по транспортной логистике, взаимодействию со СМИ, 
встрече и размещению гостей, медицинской помощи, культуре.

На базе отдыха «Ручеек» в Дубовском районе области прошли различные тренинги, на-
правленные на выявление лидерских качеств и умение работать в команде.

– Я первый раз прохожу обучение в таком формате, мы выполняли ситуационные кейсы, 
направленные на стрессоустойчивость. Еще я очень рада познакомиться с ребятами из 
других регионов, особенно из Волгограда, обменяться опытом. Обязательно расскажу все, 
что узнала на форуме, когда вернусь домой, в Казань, – поделилась впечатлениями Мария 
Рязанова, студентка Поволжской государственной академии физической культуры, спорта 
и туризма (Казань).

Гостями образовательного этапа форума также стали член Совета Федерации от Волго-
градской области олимпийская чемпионка Татьяна Лебедева и заместитель председателя 
Комитета молодежной политики Волгоградской области Алексей Кузьмин.

– Это был первый опыт проведения форума такого уровня, он очень важен как для во-
лонтеров ВолГУ, так и для участников из других регионов. Сейчас нам важно определить 
точки взаимодействия между центрами по всей России. Наших волонтеров уже пригласили 
в другие регионы для обмена опытом, – рассказал директор волонтерского центра ВолГУ 
«Прорыв» Иван Радько.

Напомним, волонтерский центр «Прорыв» Волгоградского государственного университета 
является площадкой по привлечению и отбору волонтеров чемпионата мира по футболу FIFA 
2018 в России на территории Волгоградской области. Волонтерский центр «Прорыв» при-
знан лучшим добровольческим объединением региона по итогам регионального конкурса 
«Доброволец-2015».

                Екатерина Попова
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Поздравляем с юбилеями
Горемыкину Евгению Вячеславовну, доцента кафедры биологии;
Куценко Светлану Анатольевну, доцента кафедры лазерной физики;
Матасову Лидию Ильиничну, повара столовой;
Мисюрину Ларису Викторовну, заведующую архивом;
Скрипкина Анатолия Степановича, профессора кафедры археологии, зарубежной истории 

и туризма.

Желаем счастья, здоровья, всех благ и исполнения желаний!

М.М. Загорулько награжден Большой 
золотой медалью ВЭО

В Москве состоялся 250-й юбилейный съезд Вольного 
экономического общества России (ВЭО), созданного в 1765 году 
под покровительством Екатерины II. В его работе принял участие 
президент Волгоградского государственного университета, член 
Правления ВЭО России, заместитель председателя Волгоградского 
регионального отделения ВЭО России Олег Васильевич Иншаков.

На заседании был отмечен вклад ВЭО в развитие экономики страны, прозвучали доклады 
о деятельности общества, были затронуты актуальные вопросы экономической политики 
России и ее будущего.

Участники собрания также приняли решение о присуждении Большой золотой медали ВЭО 
по случаю 250-летия. В это году единогласно Большая золотая медаль была присуждена Пре-

зиденту России Владимиру Владимировичу 
Путину, Президенту Казахстана Нурсултану 
Абишевичу Назарбаеву, а также ветерану 
Великой Отечественной войны, заслужен-
ному деятелю науки Российской Федерации, 
доктору экономических наук, профессору, 
почетному жителю города-героя Волго-
града, советнику ректора Волгоградского 
государственного университета Максиму 
Матвеевичу Загорулько. Еще одну медаль 
ВЭО передало семье Евгения Максимовича 
Примакова: решение о его награждении 
было принято еще при жизни академика. 
Поздравляем Максима Матвеевича с полу-
чением заслуженной награды!

Большая золотая медаль ВЭО России вру-
чается за выдающийся личный вклад в разви-
тие отечественной и мировой экономической 
мысли, экономического потенциала России, 
ее внешнеэкономических связей, а также за 
особые заслуги перед Вольным экономиче-
ским обществом России, способствовавшие 
повышению авторитета российской эконо-
мической науки и деятельности общества в 
Российской Федерации и за рубежом. 

 Екатерина Попова 

В ДИССОВЕТАХ

Поздравляем с защитами
В диссертационном совете Д 212.029.01 по экономическим наукам при ФГАОУ ВПО «Волго-

градский государственный университет» защитила кандидатскую диссертацию Лаврентьева 
Анна Викторовна на тему «Институциональные аномалии макроэкономических систем» (научный 
руководитель – д-р экон. наук, проф. Д.П. Фролов).

В диссертационном совете Д 212.029.03 по философским наукам при ФГАОУ ВПО «Волго-
градский государственный университет» защитила кандидатскую диссертацию Жевак Анна 
Ильинична на тему «Тенденции развития современного изобразительного искусства второй по-
ловины XX – начала XXI вв.: культурфилософский анализ» (научный руководитель – д-р филос. 
наук, проф. Е.В. Листвина).

В диссертационном совете Д 212.029.04 по экономическим наукам при ФГАОУ ВПО «Волго-
градский государственный университет» защитили кандидатские диссертации:

Калистратов Максим Алексеевич на тему: «Специфика развития сегмента маржинальных сде-
лок российского рынка ценных бумаг» (научный руководитель – д-р экон. наук, доц. Е.В. Травкина);

Ларионов Никита Александрович на тему «Развитие инструментария финансирования инно-
ваций в России» (научный руководитель – д-р экон. наук, проф. Е.А. Ермакова);

Чайкина Елена Васильевна на  тему «Трансформация функций золота на рынке банковских 
металлов» (научный руководитель –  д-р экон. наук, проф. А.П. Вожжов).

В диссертационном совете Д 212.029.05 по филологическим наукам при ФГАОУ ВПО «Волго-
градский государственный университет» защитили кандидатские диссертации:

Аксенова Анастасия Владимировна на тему «Языковые маркеры жанров имиджевой рекла-
мы» на соискание ученой степени кандидата филологических наук (научный руководитель – д-р 
филол. наук, проф. Т.В. Анисимова);

Гончарова Дарья Анатольевна на тему «Лингвосемиотика англосаксонского школьного об-
разовательного дискурса» (научный руководитель – д-р филол. наук, проф. Т.Н. Астафурова).

Поздравляем диссертантов, их научных руководителей, желаем дальнейших творческих 
успехов и научных свершений!

30 октября в Волгоградском 
государственном университете 
состоялось очередное 
заседание Ученого совета.

Начальник юридического отдела Светлана 
Александровна Сафронова выступила с докла-
дом о результатах деятельности юридического 
отдела за период с 1 января 2014 по 30 сентября 
2015 года.

Проректор по административно-хозяй-
ственной работе Александр Александрович 

Горошилов рассказал об использовании 
и развитии имущественного комплекса в 
2015 году.

Члены Ученого совета одобрили представ-
ленные доклады.

Кроме того, на заседании Ученого совета 
было принято решение о переименовании 
кафедры учета, анализа и аудита института 
мировой экономики и финансов в кафедру 
бухгалтерского учета и экономической без-
опасности  в связи с открытием специальности 
«экономическая безопасность».

СОВЕТские вести


